

Jahresausflug TEMPORA Männergruppe im Juli 2017

Turnverein 1894 Zell e.V.

In diesem Jahr führte uns der Jahresausflug Richtung Pforzheim - Bad Wildbad und nach Calw-Holzbronn. Unsere Reiseleiter Dieter und Harald organisierten wie üblich die tolle Schwarzwald-Reise.

Pünktlich 7.30 starteten wir mit dem Bus ab dem alten Zentrum in Zell Richtung Autobahn. Über Leonberg ging es nach Pforzheim. Unser 1. Ziel war der GASOMETER. Das 360°-Panorama führte uns auf eine Zeitreise besonderer Art, und zwar in das spätantike Rom im Jahr 312 n.Chr. Über dicht bebaute Hügel die berühmten Tempel, Thermen, Basiliken, Triumphbögen oder



Mietskasernen schweift der Blick über die Aurelianische Mauer bis hin zu den Sabiner Bergen und der Küstenregion am Horizont. Heute vor allem als Ruinen bekannt, pulsierte im engmaschigen antiken

Architekturenensemble das Leben der römischen Kapitale. Das Panorama ROM 312 nimmt uns mit in die Millionenstadt der Antike zur Blütezeit ihrer architektonischen Prachtentfaltung. Mit über 30 m Höhe und 100 m Umfang nehmen die



Riesenrundbilder jeden Besucher mit in eine großartige Welt voller Leben, Schönheit und Dramatik. All diese Bilder zu sehen ist etwas ganz besonderes.

Nach diesem Höhepunkt hatten wir unser Mittagessen gegen 12.30 Uhr in Bad Wildbad verdient. Im Restaurant WILDBADER HOF genossen wir den Mittagstisch in vollen Zügen.



Ein Verdauungsspaziergang durch das historische Wildbad tat allen gut. Bad Wildbad ist auch eine Reise wert, denn die historischen Fachwerkhäuser harmonieren gut in das Enztal.

Gegen 16 Uhr wurde die Fahrt Richtung Calw-Holzbronn fortgesetzt. Unser Busfahrer Michael von M-R Reisen in Deizisau brachte uns zum „KRABBA-NESCHT“, einer ganz tollen und sehenswerten Besenwirtschaft. Dort ließen wir vor der Heimreise nach Zell den Tag ausklingen mit Vesper und dazugehörigem Getränk. Um 19 Uhr hieß es einsteigen Richtung Heimat. Über Gärtringen - Böblingen – ging's heim nach Zell. Leider ging der schöne und sehr interessante Ausflug gegen 20 Uhr zu Ende.

Einen herzlichen Dank unseren Reiseleitern Dieter und Harald. Beide haben alles bestens und mit viel Mühe geplant und gesteuert. Schon heute freuen wir uns alle auf die nächste Reise.

Dieter Lamm

